

DECLARATION LIMINAIRE DE LA CGT FINANCES DE CHARENTE-MARITIME POUR LE CHS-CT DU VENDREDI 30 MARS 2012

Le vendredi 30 Mars 2012

Monsieur le président du CHS-CT de Charente Maritime

Pour la délégation de la Fédération des Finances CGT de Charente Maritime, ce premier CHS-CT revêt une importance particulière.

D'une part, il s'agît de la première réunion du CHS transformée en CHS-CT avec de nouvelles prérogatives. Nous regrettons la dispersion d'un certain nombre d'agents et de structures administratives vers des CHS-CT plus éloignés

D'autre part, il s'agît d'un nouveau mandat. Le 20 octobre dernier, les électeurs se sont mobilisés pour élire leurs représentants. Ils ont exprimé leur refus des politiques régressives mises en œuvre ces dernières années tant en matière d'emploi, d'exercice des missions que de la dégradation des conditions de travail et de vie. Les agents ont aussi signifié par leur vote massif, une volonté d'intervenir directement dans les choix les concernant et ont apporté un soutien accru aux propositions, aux revendications et à notre démarche syndicale.

Dans cet esprit, la fédération CGT Finances de Charente maritime combattra :

- Les suppressions continues de postes dans nos différentes administrations.
- ➤ la réduction « soit disant » rationnelle des surfaces de bureaux telle que la prévoit la politique immobilière de l'Etat
- ➤ les indicateurs, la modulation des primes et le système de notation qui débouchent sur une concurrence malsaine entre les agents.
- > l'analyse « de circonstance » du mal être au travail dont l'administration ne tire aucune leçon.

En conséquence, la fédération CGT Finances de Charente-Maritime s'assurera

- ➢ d'une véritable cohérence dans les actions du CHS-CT
- que les espaces de dialogue respectent le fonctionnement de nos instances institutionnelles de concertation
- que le DUERP ne soit pas simplement un outil de protection juridique pour la hiérarchie mais joue pleinement son rôle en terme de prévention
- > que l'administration respecte ses devoirs de protection et d'information envers les personnels.
- > d'une vraie reconnaissance pécuniaire pour les agents autres que les habituels lauréats administratifs.

Nous sommes convaincus que le CHSCT de Charente-Maritime devra construire une cohérence à l'ensemble de ces actions. Nous aurons aussi la responsabilité d'accroître largement leurs efficacités.

Vous l'aurez compris, la délégation de la Fédération des Finances CGT de Charente-Maritime sera lors de ce nouveau mandat combative, réactive et constructive.

N'ayez aucun doute Monsieur le président du CHS-CT sur notre détermination à utiliser tous les moyens à notre disposition pour protéger et améliorer les conditions de vie au travail de nos compagnons de galère.

Les représentants CGT Finances de Charente-Maritime